



## Décentralisation: Bras de fer, jeudi, au Sénat

Le gouvernement a l'intention de rétablir, jeudi au Sénat, les points clés de son projet qui avait été complètement réécrit par la commission des lois présidée par Jean Pierre Sueur. Marylise Lebranchu après avoir constaté que ce texte témoignait d'une convergence globale entre les travaux du gouvernement et du Sénat annonçait qu'elle avait « bien l'intention de défendre son propre texte à travers un certain nombre d'amendements. La ministre a l'intention de rétablir le pacte de gouvernance territoriale supprimé par les sénateurs parce qu'il risquait de placer les collectivités sous la tutelle des régions, de revenir sur la conférence territoriale qui ne doit pas être, à ses yeux, un simple lieu de dialoguer et de concertation comme l'ont voulu les sénateurs, et sur le seuil de création des métropoles que les sénateurs avaient voulu plus restrictif.